

Изменения в рассмотрении Special Benefit (специального пособия)

О Special Benefit

Мы пересматриваем ваше пособие Special Benefit, чтобы убедиться, что вы по-прежнему имеете право на получение этой выплаты, и что её размер является правильным.

Чтобы иметь право на получение Специального пособия, вы должны:

- иметь одобренную временную визу или быть гражданином Австралии либо постоянным жителем Австралии;
- находиться в Австралии, если только вы не путешествуете по одобренной причине;
- не иметь возможности получать другое пособие по поддержке дохода;
- не иметь возможности зарабатывать достаточно для собственного содержания и содержания своей семьи.

Что вам необходимо сделать

Мы изменили порядок проверки пособия Special Benefit. Теперь вам больше не нужно проходить проверку этого пособия каждые 13 недель. Мы сообщим вам, если нам потребуется какая-либо информация от вас. Вам не нужно ничего предпринимать, если только ваши обстоятельства не изменятся.

Если ваши обстоятельства изменятся

Вам нужно связаться с нами только в том случае, если произойдут изменения в вашей ситуации, которые могут уменьшить, увеличить или прекратить выплату Special Benefit. Вы должны сообщить нам о любом изменении в течение 14 дней. Это включает изменения любых из следующих данных о вас или вашем партнёре:

- имя
- если у вас больше нет партнёра, или у вас появился новый партнёр
- адрес
- если вы продаёте жильё, в котором проживаете
- доход
- обязаны ли вы подавать налоговую декларацию или нет
- количество времени, в течение которого вы ухаживаете за ребёнком или делите обязанности по уходу за ребёнком
- если вы больны или получили травму и не можете выполнять обычную работу или учебную нагрузку, и можете предоставить нам медицинскую справку
- если изменились рабочая или учебная нагрузка
- если у вас изменился подкласс визы.

Мы также можем выбрать вас случайным образом для проверки информации о выплатах вам и вашему партнёру. Это является частью наших проверок правильности выплат.

Для получения дополнительной информации

- Перейдите на страницу servicesaustralia.gov.au/specialbenefit, чтобы получить дополнительную информацию на английском языке.
- Перейдите на страницу servicesaustralia.gov.au/yourlanguage, где вы можете читать, слушать или смотреть информацию на своем языке.
- позвоните по телефону **131 202**, чтобы поговорить с нами на вашем языке о платежах и услугах Centrelink.
- позвоните по телефону **131 011** по вопросам Medicare, и по телефону **131 272** по вопросам Child Support. Сообщите нам, если вам нужен переводчик, и мы организуем его бесплатно.
- Посетите центр обслуживания.

Примечание: звонки с домашнего телефона на номера «13» из любой точки Австралии тарифицируются по фиксированному тарифу. Этот тариф может отличаться от цены местного звонка, а также может варьироваться в зависимости от поставщика телефонных услуг. Звонки на номера «1800» с домашнего телефона бесплатны. Звонки с общественных и мобильных телефонов могут быть тарифицированы по времени и оплачиваться по более высокому тарифу.

Отказ от ответственности

Информация, содержащаяся в данной публикации, предназначена только для ознакомления с платежами и услугами. Вы несете ответственность за принятие решения о том, хотите ли вы подать заявление на выплату, и подать заявление с учетом ваших конкретных обстоятельств.

Changes to Special Benefit reviews

About Special Benefit

We review your Special Benefit to make sure you can still get the payment and the right amount.

To be eligible for Special Benefit, you must be:

- holding an approved temporary visa, or be an Australian citizen or Australian resident
- in Australia unless you are travelling for an approved reason
- unable to get another income support payment
- unable to earn enough to support you and your family.

What you need to do

We have changed the way we review Special Benefit. You no longer need to complete a Special Benefit review every 13 weeks. We will let you know if we need any information from you. You do not need to do anything unless your situation changes.

If your situation changes

You only need to contact us if there is a change in your situation that could reduce, increase or stop your Special Benefit payment. You must tell us within 14 days when something changes. This includes if any of these details change for you or your partner:

- name
- if you no longer have a partner or you have a new partner
- address
- you sell the home that you live in
- income
- whether or not you have to lodge a tax return
- the amount of time you care or share the care for a child
- you are sick or injured and cannot do your usual work or study load, and can give us a medical certificate
- work or study load
- visa subclass.

We may also choose you at random to review your and your partner's payment details. This is part of our Payment Accuracy reviews.

For more information

- Go to servicesaustralia.gov.au/specialbenefit for more information in English.
- Go to servicesaustralia.gov.au/yourlanguage where you can read, listen to or watch information in your language.
- Call **131 202** to speak with us in your language about Centrelink payments and services.

- Call **132 011** for Medicare and **131 272** for Child Support. Let us know if you need an interpreter, and we will arrange one for free.
- Visit a service centre.

Note: calls from your home phone to '13' numbers from anywhere in Australia are charged at a fixed rate. That rate may vary from the price of a local call and may also vary between telephone service providers. Calls to '1800' numbers from your home phone are free. Calls from public and mobile phones may be timed and charged at a higher rate.

Disclaimer

The information contained in this publication is intended only as a guide to payments and services. It's your responsibility to decide if you wish to apply for a payment and to make an application with regard to your particular circumstances.